

Le collège Saint-Louis inaugure son studio multimédia

⌚ 2 min

Le collège Saint-Louis a officiellement inauguré son studio photo et multimédia, en présence de nombreux partenaires, représentants institutionnels, membres de la communauté éducative et élèves. Une étape importante dans le développement du projet éducatif de l'établissement, qui affirme sa volonté d'allier exigence pédagogique, innovation et ouverture sur le territoire.

Un outil moderne au service des élèves

Véritable lieu de création et d'apprentissage, le studio multimédia permet aux élèves de s'initier et de se perfectionner dans les domaines de la photographie, vidéo, son, web-radio et montage numérique. Les élèves ont assuré le reportage de l'événement, immortalisant les temps forts avec sérieux et professionnalisme.

Nombreux sont les partenaires dont Groupama, qui a concrétisé son soutien par une remise de chèque. C'est une école qui travaille avec et pour son territoire. Le chef d'établissement a rappelé à cette occasion que le collège Saint-Louis se veut être un acteur éducatif local, capable de tisser des liens durables avec les acteurs culturels, associatifs, économiques et institutionnels.

Au-delà de son usage pédagogique interne, le studio multimédia a vocation à devenir un lieu ressource pour le territoire.

Le collège souhaite en effet que cet espace puisse accueillir des projets communs avec des partenaires extérieurs, être un lieu de collaboration, de formation et de création partagée, et, lorsque cela est possible, permettre la

mise à disposition ou la location du studio pour des projets locaux, dans un esprit éducatif et culturel.

Entreprises, associations, collectivités ou acteurs culturels sont ainsi invités à proposer des partenariats, en lien avec les élèves et les équipes pédagogiques.

Un moment convivial et fédérateur

Après les prises de parole et la visite guidée du studio, les échanges se sont poursuivis autour d'un buffet convivial, favorisant les rencontres informelles et les discussions autour de projets futurs. Une inauguration à l'image du collège Saint-Louis : humaine, ambitieuse et tournée vers l'avenir.

Journée portes ouvertes le 31 janvier

Dans cette dynamique d'ouverture, le collège Saint-Louis de Réquista invite les familles, partenaires et habitants du territoire à venir découvrir l'établissement lors de sa journée portes ouvertes, qui se tiendra le vendredi 31 janvier.

L'occasion de rencontrer les équipes, d'échanger avec les élèves et de découvrir les projets pédagogiques, dont le studio multimédia, véritable vitrine de l'engagement du collège en faveur de l'éducation et de l'innovation.

